
 

 

 

 

                

           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

            第 2962 回例会  2024 年 10 月 16 日（水）  発行：会報・広報・雑誌委 

点鍾：森田 拓巳 会長     司会：田中 啓二 SAA  
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                              （撮影：木村 哲明 会員）    

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

               

３．会 長 の 時 間 ～森田 会長                

 10/13（日）「2500地区 地区大会」に私を含め 6 名で 

帯広に行き、参加してまいりました。小谷 ガバナー の所 

属するホストの 帯広西 RC さん は 90 名ほどの会員を擁 

するクラブであり、当然、職業分類も多いと思いますが、 

その中のお医者さんのお手を煩わせることになりながらも、何とか無事に斜里まで全員帰って来れた

ことを、まず報告させていただきます。プログラムの中で、参加報告をさせていただきます。 

 帯広での地区大会は、2018 年以来。「北海道で住みやすいと思う街」2024 年第 1位。北海道の主

要都市であることに異義はないと思います。地区大会登録の 2500地区内ロータリアン 1152 名含む

1204名を収容する会場、それに付帯する宿泊施設、飲食店など、地区大会のすべてに不自由を感じ 

ない場所、と今回改めてそう感じました。 

 地区大会の中で、最も特色が現れるのが、基調講演なのかと思いますが、今回の基調講演は、「エス

コンフィールドの仕掛け人」ということでメディアにも多く露出されている 前沢 賢 さん の講演。 

スポーツの世界は、勝ち負けも大事な要素でしょうが、前沢 さん の部署は、収益を上げることに特化

した部署であり、長期的な観点を含め、収益性のないことはしないことを徹底してるというお話が印

象的でした。全体的な内容も、日本に前例のない「ボールパーク構想事業」ですので、最後まで興味

あるお話を聞くことができた有意義な大会でした。 

 地区大会の目的とは、「地区内の会員や地域社会のリーダーが集い、ロータリーへの参加意欲を高め、

互いの協力関係を強化し、ロータリーが世界でもたらしているインパクトを紹介すること」でありま

す。次年度の地区大会には、多くの会員で、なるべく都合をつけて参加しましょう。  

 

４．幹 事 報 告 ～武藤 幹事 

・2010～2011年度 第 2500 地区カバナー 柴田 和明 様 のご逝去のお知らせが帯広西 RCより届いて 

おります。当クラブから香典と弔電を送らせていただいておりますのでご報告いたします。 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～我等の生業 

● 会  長： 森田 拓巳  ● 副 会 長： 豊島 和敏、高木 壽一  ● 幹 事： 武藤 香苗 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 

 

 



 

 

 

 

・米山梅吉記念館より「賛同会員」の案内が届いておりますので回覧いたします。 

 
 

・藤田（典）出席・プログラム委員長～10 月・11 月の例会プログラム発表 
 
 ▪10/23（水）第 2963 回例会～ゲスト卓話 麵通館 久野 堅太郎 氏 「ダンス教室」について 
 ▪10/30（水）第 2964 回例会～R 財団セミナー参加報告 
 ▪11/6 （水） 第 2965 回例会～次年度役員・理事指名委員会設置 会員卓話 福井 会員 
 ▪11/13 (水)  第 2966 回例会～ゲス鈴木ト卓話 （一社）しれとこ斜里 活動状況について 
 ▪11/20（水） 第 2967回例会～ゲスト卓話 斜里町社会福祉協議会 シャリデ・ショクドウについて 
 ▪11/27（水）休会 
 
・鈴木 会員～家庭集会の案内です。9・10・11月分をまとめて行います。決まり次第お知らせします。 
・元木 国際奉仕・R 財団委員長～財団委員会からのお知らせです。今月 16日に米山記念奨学会に当クラブの 
             高木 副会長 が 10 万円寄付されたことをご報告いたします。 
・藤田（典）出席・プログラム委員長～年度途中で会計が交替したため、前年度末の決算が出来ておりません 

ので、精査して後日報告いたします。               
 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～森田 会長 

✦クラブ協議会 地区大会参加報告 

◈日下 R 情報委員長～「記念講演」について私から報告させてい 

ただきます。 

 「ファイターズが描く事業戦略」と題して(株) ファイターズ 

 スポーツ＆エンターテイメント 常務取締役事業統括本部長 

 前沢 賢 氏 の講演で、内容としては、次のようなお話でした。 

 「エスコンフィールド」は構想 5 年、工事期間 2 年 3 ｹ月を 

 要し総工費 600 億円以内で臨場感溢れる球場創りを目指し 

 ました。この球場の特色は何と言っても 700個のトイレです。防災拠点として緊急時に対応出来る施 

設であり、特に衛生管理を重視しました。 

「F ビレッジ」は、広さ 32 ヘクタール、千歳空港から車で 20 分とアクセスが良く行楽施設も多く色々 

な遊びが出来るエリアです。建設にあたり単なる球場を造るだけでなく住宅・学校・オフィス・病院 

と「マチ化」を目指しました。 

 2023 年の来場者は 350 万人で今年は 400 万人と推定しています。来場者の内 4割は野球以外の 

来場者で目標の利益が 26 億のところ 32 億の利益となりました。 

 多くの利益を得るために施設の滞留時間を延ばし、お客様の消費の増大を促すメニューを考えてい 

るところであり、その発案として 38,000人来場するお客様の声を拾いながら次の展開へと考えてい 

ます。 

 球場の建設にあたり業者に任せるのではなく細部にわたりこだわりを持ちました。例えば球場内の 

壁にはポスターは貼らない。テープなどが壁に残り見た目が悪くなるからです。お客様には画像を通 

して多くの PR活動を展開しております。 

 社員には働き易い環境作り、お客様には柔らかいキャラクターでブランディングをし、多くの人々 

を惹きつけるようにしました。少子高齢化の時代、球場来場者が減少する中、「F ビレッジ」は球場だ 

けでなく前述したように「マチ化」を進める中、サ高住（サービス付き高齢者向け住宅）の施設が出来、 

その施設の在住者と子供さん・お孫さんが連れ立って球場に来られるように構想しているところです。 

  

◈丹羽 奉仕プロジェクト委員長～先ほど会長が「地区大会の目的」を 

             話していましたが、「地区大会」と 

 「地区研修・協議会」は、年に 2 回集まる場なのですが、「地 

 区大会」は、2500 地区のロータリアンが対象で「地区研修・ 

 協議会」というのは、毎年 4 月に行うのですが、これは 2500 

 地区の役員、会長、幹事、また各委員会の委員長が次年度の 

 ための目標などを話し合って協議する場です。 

  この２つは年 2回皆が集まる場ですから皆さんにも是非行っ 

 ていただきたいと思います。 

 

５．委員会、その他の報告 ～森田 会長 



 

 

 

 

 

  2日間の「地区大会」には色々な行事が組んでありまして、第 1 日目は「ゴルフ大会」もあり、11 

 時頃から「地区委員会」というものがありまして 地区の役員や委員たちが集まって現況報告などを 

する会なのですが、この時初めて第 1回目の「次年度ガバナー補佐会議」が行われます。 

 午後からは、「会長・幹事懇談会」があり、最後に 8 時位まで「懇親会」があります。その前に我々 

は 7 時から「懇親会」があり、いつもと違った場所で話すのもいいな・・・と思いました。 

 2 日目には「エクスカーション」があり「世界で唯一のばんえい競馬と秋の十勝をめぐる小旅行」 

が行われました。この日は、2500 地区の現況報告や各表彰がありましたが「記念講演」が主体で、 

前沢 賢 さん の講演では「意志を固く持ち、やり抜く・・・挫折もあったが、出来ない時は皆と相談 

しこのやり方を繰り返す」というお話でした。 

 今年は、これでピリオドを打つが、また来年はどう変わるか分からないが、協力していくとのこと 

でした。 

            

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～遠藤 親睦活動委員長                            

 ・10/2（水）ビジター 銚子 RC 金島 弘 様 より 
                                                       

 

▪本日出席～29 名中（出席免除会員 1 名含む）18 名出席（出席率：64.3％） 

▪9/4（水）～29名中（    〃     ）16 名出席（出席率：57％） 

▪9/14（土）（清里 パークゴルフ大会）～29名中（出席免除会員 1 名含む）7 名出席（出席率：25％） 

▪9/29（日）（産業まつり）～29 名中（出席免除会員 1 名含む）14 名出席（出席率：50％） 

▪10/2（水）～29名中（出席免除会員 1 名含む）19 名出席（出席率：65.5％） 

                                

☆幹事より次回例会の案内                         
・次回は 10/23（水）第 2963回例会～ゲスト卓話 麺通館 久野 堅太郎 氏「ダンス教室」について  

 

 

 

 

 

 

 

2024/10/12～13 ホストクラブ 帯広西 RC 

斜里 RC 6 名登録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～藤田（典） 出席・プログラム委員長   

斜里 Bana 2024-2025 国際ロ－タリ－のテ－マ 


